

Dolores

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 23.12.2025



Rasse	Mischling
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Nein
Geburtstag	2017
Haltung	

Das bin ich

Dolores ist eine freundliche, aufgeschlossene Mischlingshündin, die sich dringend ein neues Zuhause wünscht. Sie ist 8 Jahre alt, aber noch fit und bewegungsfreudig. Mit anderen Hunden versteht sie sich gut und genießt gemeinsame Spaziergänge sehr. An der Leine läuft sie bereits ordentlich und orientiert sich gut an ihrer Bezugsperson. Im Alltag zeigt sich Dolores als sehr angenehme Mitbewohnerin: Sie ist super stubenrein, macht nichts kaputt und kommt hervorragend zur Ruhe, auch im Haus. Außerdem sollte sie noch etwas abspecken, was sich mit angepasster Bewegung und Fütterung gut angehen lässt. In ihrem neuen Zuhause braucht Dolores noch etwas Erziehung, denn sie ist neugierig, clever – und vor allem beim Essen sehr aufmerksam. Wenn sich die Gelegenheit bietet, stibitzt sie auch schon mal etwas vom Tisch. Mit einer ruhigen, klaren und konsequenten Führung lernt sie jedoch schnell, welche Regeln gelten und woran sie sich orientieren kann. Dolores sucht ein Zuhause ohne kleine Kinder, da sie sich unwohl fühlt, wenn sie bedrängt wird. In solchen Situationen kann es vorkommen, dass sie schnappt. Bei Menschen, denen sie vertraut, ist das jedoch kein Thema – dann zeigt sie sich sehr anhänglich, genießt Nähe und kuschelt gerne. Sie sucht Menschen mit Geduld, Einfühlungsvermögen und liebevoller Konsequenz, die ihr Sicherheit geben und Freude am gemeinsamen Lernen haben. Mit der richtigen Anleitung wird Dolores eine wunderbare und treue Begleiterin.